



SPRACHENTAGE AN DEN GRUNDSCHULEN IN NEUSS

Neugierig und voller Vorfreude warteten die Viertklässler der Grundschulen St. Peter, Allerheiligen und St. Martinus in dieser Woche auf besondere Unterrichtsstunden: Im Rahmen eines Sprachentages bekamen sie erste Einblicke in die modernen Fremdsprachen Spanisch, Französisch und Englisch. Begrüßt wurden sie mit einem fröhlichen *HOLA*, *BONJOUR* oder *HELLO* und schon begann eine kleine sprachliche Entdeckungsreise.

Der Sprachentag war ein voller Erfolg! Mit viel Begeisterung und Offenheit tauchten die Kinder in neue Sprachwelten ein, stellten sich bereits nach kurzer Zeit auf Spanisch oder Französisch vor und konnten im Englischen ihr Zimmer beschreiben. Die Freude am Sprachenlernen war deutlich zu spüren - bei den Kindern genauso wie bei den Lehrkräften der GE Norf, die den Tag gestalteten.

Wir bedanken uns herzlich für die großartige Zusammenarbeit mit den Grundschulen und freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen, vielleicht bald an der GE Norf!

